

logistische Konstruierung der reellen Zahlen, die fast gänzlich in meinem Hieroglyphen geschrieben ist

Wir sind also weit ab von den Dingen, die Jensen aus Kopenhagen liegen; aber es ist die Art von Grundlagengründung, an der ich mich jetzt aufrecht erhalte. Und das wünschte Sie mir. Daraus zweifle ich nicht.

In der 4stündigen Aborgen-Vorlesung ist die neue exakte Wissenschaftslehre nicht diesmal an den günstigen Tagen noch 15 Hörer oder Hörerinnen. Wir fallen jetzt aber still gegen den Nullpunkt ab; denn es gibt keine Halbmachtler mehr. Die Dinge, die wir in dieser Vorlesung machen, sind hoch denn Sorgen ganz herrlich schön. Ich habe jetzt vier Stunden über den exakten Begriff des Systems gesprochen und manchmal gedacht, wie schön es wäre, wenn ich dem Freunde davon etwas zuwenden könnte; denn das könnte auch ihm etwas sagen.

In der Arbeitsgemeinschaft sind nur noch drei, im Repetitorium Meyer nur noch zwei Teilnehmer. So muss man sich eben ziemlich anstrengen, um einigermaßen auf der Höhe zu bleiben. Jetzt geht es noch an; denn ich habe den ausgemerkten jungen Halbmachtler nicht mitgezählt, den ich seit Ostern als Assistenten in meinem logistischen Arbeitsdienst habe und der gestern hier ~~vor~~ ~~bei~~ mit einer logistischen Formulierung der relativistischen Punktmechanik seinen Doktor Summa cum laude gemacht hat. Es ist eine ungemessene Freude für mich, es fließt noch ein Weisheit in meiner Haube.

Die liebe kleine Hanna wird mehr und mehr meine einzige Liebe, Madonna für alles. Wie sie unermüdet hilft es, dabei immer schöner wird, ist ein ganz reiner heller Punkt in meinem phantastischen verdunkelten Leben.

Sie sprechen von einem grauen Wüsten Sie hätte Jensen in dem Freunde so sehr etwas Besseres gewünscht. Bitte sagen Sie ihm das; denn ich bin sehr in Jensen in in seiner Haube. Und grüßten Sie alle, denn ich mache hier. Ein kleines Zeichen zum Fort wird hoffentlich ungehört aus Ziel kommen.

Der Stille
Kerker
H. J.

4. Absatz 36
0